



## 「スポーツ科」への学科名変更について

田村高校は、令和5年度入学生より現在の「体育科」から「スポーツ科」へ名称変更致します。

本校の体育科は福島県初の体育・スポーツ分野を専門とする学科として平成4(1992)年に設置されました。校訓である『進取・自律・友愛』のもと、体育科として「人間力・学力・競技力の向上」を目標とし、国内はもとより、世界で活躍できる人材の育成のため、積極的、継続的に教育活動に取り組み、実績を積み重ね今年で30年を迎えました。

こうした中、体育・スポーツを取り巻く環境は「東京2020オリンピック・パラリンピック」の開催を境に大きく変わりつつあります。

「体育の日」は2020年(令和2年)「スポーツの日」に変更され、その趣旨も「スポーツを楽しむ、他者を尊重する精神を培うとともに、健康で活力ある社会の実現を願う」ことに改められました。また、「日本体育協会」も「日本スポーツ協会」へ名称が変更され「スポーツ」の持つ意義が再確認されました。

文部科学省では「学校体育は、生涯にわたって豊かなスポーツライフを実現するための資質・能力を育成する」ことを目標としています。更に、スポーツ庁では「スポーツは人生を楽しく、健康的で生き生きとしたものにするために、誰もが自由に身体を動かし、自由に観戦し、楽しめるものであるべき」としています。

このような社会的、時代的な背景を踏まえ、体育の概念を包摂している広義のスポーツという言葉をもって今まで以上に、より広く、より深くスポーツに関して学べるようにするため、そして、最終的には心身ともに健康で楽しく充実した人生を育めるよう、学科名称を「スポーツ科」に変更することとしました。

さまざまな角度からスポーツに親しむとともに、スポーツの役割や価値を学び、本県唯一の学科の使命を見つめ直すことにより、福島県のスポーツ界をリードし、現代社会の課題に対応できる人材育成を目指すことを明確に掲げていきたいと思っております。

なお、名称は変更されますが、学科としての基本的性格は維持され、教育課程は大きく変わらず、更に教育内容を充実させながら指導を展開してまいります。また、令和5年度入学生から年次進行で行うことを申し添えます。在校生である現1, 2年生については体育科入学、体育科卒業となります。

引き続き本校の教育活動に対しご理解いただき、一層のご協力・ご支援を賜れば幸いです。

令和4年10月

福島県立田村高等学校 校長 尾形 幸男